Dollanos ivo

«Vacaciones Deportivas» oferta este año 6.000 plazas los meses de julio y agosto

El programa «Préstanos hacer deporte» suma 2.000 puestos en torneos de natación, ciclismo, baloncesto y atletismo, entre otros deportes

El programa municipal de «Vacaciones Deportivas» oferta este año 6.000 plazas en cursos, campamentos y actividades y otras 2.000 en el programa «Préstanos hacer deporte», destinado más específicamente a la competición, que tendrán lugar los meses de julio y agosto. Todas las actividades fueros presentadas ayer por el concejal de Deportes, José Ramón Tuero.

«Las principales novedades de esta edición son que se recupera el campamento multiaventura y actividades como tiro con arco o bra-zadas en familia», indicó Tuero, quien recordó que el objetivo del programa es «potenciar la activi-dad física a través de propuestas que mayoritariamente se desarro-llan al aire libre». «Vacaciones Deportivas» también contribuye a desarrollar valores como respeto, tolerancia e igualdad a la vez que tiene un carácter inclusivo, ya que las personas con algún tipo de discapacidad participan en igualdad de condiciones. Como en ediciones precedentes hay bonificaciones so-ciales de hasta el 95 por ciento del coste para aquellas familias que reúnan los requisitos reúnan los requisitos.

Las inscripciones se abren en tres fechas diferentes. Para los campus el lunes 22 de mayo, para los programas de natación el día 25 y para los cursos y actividades el 6 de junio. Este año los campus son seis: dos de multideporte, uno de



José Ramón Tuero presenta el programa «Vacaciones Deportivas». | Marcos León

niños y niñas de 5 a 7 años y el otro de 8 a 14 años; campus multidisci-plinar en inglés para niños y niñas de 9 a 14 años, un campus de golf de 8 a 14 años, campus deporte para todos de 7 a 21 años y por últi-mo un campamento multiaventura que tendrá Îugar del 16 al 23 de ju-

lio. A ellos hay que añadir campus particulares que organizan distin-tos clubes de varias disciplinas. La oferta de cursos y actividades suma 4.500 de las 6.000 plazas totales y abarca una treintena de modalida-des diferentes y otras 15 de carácter totalmente gratuito.

Por su parte, «Préstanos hacer deporte» integra 11 eventos y tor-neos en actividades muy diversas como son las travesías, la Vuelta al oncejo en BTT, un torneo 3x3 de baloncesto o la carrera nocturna Playa de San Lorenzo como las más destacadas.



Iván Suárez, del Finetwork, se dispone a lanzar a portería. |

Finetwork Gijón y Grupo IMQ finalizan la temporada

Los dos equipos gijoneses de la Primera nacional de balon-mano, Finetwork Gijón y Grupo IMQ, cierran esta tarde la temporada con sendos partidos en los que no hay nada en juego y que se disputan los dos a las 19 horas. El Finetwork visita la cancha del Toscaf Avilesina, único equipo que seguirá en competición disputando el as-censo a la División de Honor B. Los gijoneses fueron el primer equipo en ganar a los avilesi-nos, que solo perdieron otro partido en toda la temporada. Por su parte, el Grupo IMQ, con los deberes hechos desde hace varias jornadas, recibe al Balopal que tampoco tiene nada en juego. Los grupistas quieren despedirse de su afición con una nueva victoria.

Baloncesto | LEB Oro

El Alimerka Oviedo, a asegurar la salvación ganando hoy al Castelló

El club quiere festejar con un triunfo la retirada de la camiseta de Arteaga

A Lorca

El Alimerka Oviedo Baloncesto seguirá siendo equipo de la LEB Oro si gana hoy (19.30 horas) al TAU Castelló en el polideportivo de Pumarín. Si no lo consigue, tendrá otra oportunidad el próximo viernes, en la cancha del Alega Cantabria. La derrota (91-78) del Iraurgi ayer en la pista del Força Lleida ase-gura a los de Guillermo Arenas que, pase lo que pase hoy, no llegarán en puestos de descenso al último partido. Los tres encuentros con los que comenzó esta penúltima jornada dejaron también el descenso del Bue-



Por la izquierda, Marc Martí, Oliver Arteaga, Chuso González, Ángel Comendador, Romeo Crouch, Adrià Domènech, Marc Peñarroya, Nigel Pruitt y Clevon Brown celebran un triunfo en Pumarín. | Julián Rus / OCB

no Arenas Albacete, que perdió (83-70) en la cancha del Valladolid, y que ya no tiene ninguna opción de

conservar la categoría. Pero más allá de todas estos fríos números, lo que es evidente es que el Oviedo Baloncesto tiene hoy una oportunidad de darse una de las pocas alegrías de la temporada en una tarde que será muy especial con la retirada de la camiseta de Oliver Arteaga, un emotivo acto que se redondeará si se consigue el objetivo y tras el partido el equipo asturiano tiene garantizada su continuidad en la segunda categoría del baloncesto español. Un botín muy jugoso que solo se podrá obtener superando a solo se poura obienter superanto a un rival muy complicado. Y es que el TAU Castelló está muy lejos de ser ese equipo que comenzó la temporada en los puestos de abajo.